



Unter spanischer Sonne in Sant Jordi reifen Reben aus Mayschoß

Seit November 2005 besteht die Partnerschaft zwischen der Gemeinde Mayschoß und der in Spanien an der Costa Azhar gelegenen Ortschaft Sant Jordi. Es entwickelte sich daraus eine Freundschaft, und schnell reifte die Idee, die enge Verbindung mit etwas Außergewöhnlichem zu unterstreichen. So wurde im Frühjahr 2006 ein Weinberg im sonst von Oliven, Mandeln, Orangen und Zitronen geprägten Sant Jordi angelegt. Als Pflanzplan für das rund 1000 Quadratmeter große Grundstück diente die vom Winzer und Künstler Rainer Hess entworfene Skizze des zweiten Teils „Der Fluss des roten Rebensaftes“. Im Frühjahr 2004 legte der Weinbauer aus Mayschoß den ersten Kunstwein-

berg im Ahrtal an. In Sant Jordi wurde nun ebenfalls ein schlängelndes Abbild der Ahr geschaffen. Dabei winden sich die dunkelroten Blätter der Rebsorte „Dakapo“ entlang einer gezielten Bestockung durch ein gelb-grünes Pflanzenbett der Weinrebsorte „Syrah“. Ein Jahr nach der Anlage des Weinbergs brachten Mayschoßer Winzer eine Drahtanlage zur Befestigung der Trauben an, und nun reiste erneut eine Delegation an die Costa Azhar. Schneiden, Biegen und Binden der Reben, diverse Bodenarbeiten sowie eine genaue Spritzunterweisung der spanischen Gemeindeglieder standen an. Läuft alles nach Plan, können die Spanier noch in diesem Jahr eine Vielzahl reifer Trauben lesen. (um)